
ロマンロード 9 月第一例会議事録 

日時：平成 18 年 9 月 14 日(木)  
午後 6 時 45 分～9 時 15 分 

                         場所：まちやサロン 
議長・書記：高橋 
参加者：毛塚、鈴木、中山(ｻﾛﾝｽﾀｯﾌ) 
支援事務局：荒井 

【報告事項】 

1.まち研リーダー等会議【9月8日(金)】 

    ○群馬大学インターンシップ生の成果報告会 

・パワーポイントを使った、わかりやすい発表だった。 

・当日出席は出来なかった。前回の例会で本人と話をしてみて、まちづくりにつ 

いての視点がブレていない点は、素晴らしいと思った。 

○館林まちなか情報mapの開設について 

ロマンロードメンバーにも是非見ていただきたい。 

    ○まち研温泉会議について 

ロマンロードからの参加者はなし。 

    ○群馬県地域づくり協議会 館林交流会(10月6日 午後2時から5時まで) 

  毛塚リーダーが15時からのまちなか散策から交流会まで参加予定。 

他のメンバーにも出席をしていただきたい。 

    ○まち研の組織についての考え 

「ミッションと成果の出せる雰囲気づくり」について発表 

 

【協議事項】 

1.ロマンロードHP検討会(サロンスタッフを交えて協議)  

  ・ロマンロードＨＰの問題点と提案、対応 

     a. リーダーメッセージが2000年のままである → 例会時に訂正 

    b. メンバーが2006年度開始当初から変わっているため、メンバー表を変更する 

必要あり → 高橋が修正作業を行う 

       c. 掲載されている散策ガイドが古い 

 → 市公式HPの散策ガイドへリンクを張る。 

       d.活動記録は、PDFではなく、誰でも見ることの出来るHTMLにしては？ 

       PDFのメリット…不正アクセス等による書き換えを防ぐことが出来る 

         PDFのデメリット…活動内容を追加するごとにPDF化の作業が入る、ファイル

が大きい、読み取り専用ソフトが必要 

        → 活動記録のHTML化検討。例会議事録は引き続きPDFとする。 

e. 画像、PDFファイルなど、ファイルサイズが大きいものが多く、サーバーへ 

の負担も大きい  

→「語り部調査隊」を削除。活動記録用写真データは、削除、データサイズ



縮小などで対応し、活動記録をまとめる。 

         f.トップページの画像も変更しては？ 

      →例会時に「歴史の小径」武鷹館前画像を追加 

       g. 一部ブログ化してみては？（前回リーダー等会議での各グループへの宿題） 

→当日の例会の結果、活動記録を簡単に書き込み出来、リアルタイムに更新が 

出来、「顔の見えるまち研」となる期待。 

ロマンロードHPの一部ブログ化承認。ブログ担当 高橋 

 

   2.タテバナシの発行 

   ・「水のお話」について。採用にふさわしい素材がなく、季節も変わってしまったの

で変更。次回例会までに、別テーマで作成。(鈴木担当) 

   ・他のメンバーも、良い素材があればどんどん提案を。 

 

3.十五夜ジャズライブの開催【10月6日（金） 午後6:30から武鷹館にて開催】 

   ・当日、紙灯ろうとススキを用意する…9/28(木)の例会で、紙灯ろうの状況を確認 

とレイアウト案を協議する。 

  ・時間の関係上、ロマンロードメンバーは4時半からの準備からの参加は出来ず。 

紙灯ろうの設置は、事務局等に依頼したい。 

    当日の参加予定…(午後6時以降より)鈴木、高橋 

 

4.「中心市街地活性化と公共デザイン」について 

   ・ロマンロードの立場で提案していきたい。 

   ・景観の統一性、条例など。5年、10年先を見据えた提案を。 

   ・セミナーを予定しているので、セミナー開催日、関連資料作成期日は後日発表。 

 

5.メンバー不足についての打開策と方向性 

    今は、在籍メンバーの意識付けが重要。メンバー増員(検討)はそのあと。 

お年寄りに声を掛けるなどしていきたい。 

 

次回のロマンロード例会：9/28(木) 午後7時から  まちやサロンにて開催 

 


